

Stadt Salzburg wird Modellregion für die tägliche Bewegungseinheit

Geschätzte Schul- und Kindergartenleiter:innen, liebe Pädagog:innen!

Die tägliche Bewegungseinheit für Kinder und Jugendliche wird im Bildungsbereich seit Jahren diskutiert. In Modellregionen in ganz Österreich kommt jetzt Bewegung in das Thema.

Das Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung startet im Herbst 2022 gemeinsam mit Vertretern des organisierten Sports und dem Ministerium für Soziales und Gesundheit mit der **Umsetzung der täglichen Bewegungseinheit** (kurz TBE). Aus zahlreichen Gesprächen, Workshops und Interviews, geführt mit Vertreter:innen aus Sport, Bildung, Gesundheit und Politik wurden Ergebnisse zusammengetragen und von einem Projektteam in ein Detailkonzept eingearbeitet.

Wir freuen uns, dass die Stadt Salzburg mit den Stadtteilen Parsch, Gnigl/Langwied, Salzburg Süd, Aigen, Leopoldskron und Morzg nun als Pilotregion ausgewählt wurde, um die TBE **ab dem Schuljahr 2022/23 für zwei Jahre lang** umzusetzen und zu evaluieren. Kindergärten, Schulen der Primarstufe und Sekundarstufe 1 in den Pilot-Stadtteilen werden daher eingeladen und aufgerufen sich als **Piloteinrichtungen** zu melden. Die Umsetzung des Projektes erfolgt in **Zusammenarbeit zwischen Bildung, Gesundheit und Sport** – die vorgesehenen **zusätzlichen wöchentlichen Bewegungseinheiten** für die teilnehmen Klassen und Gruppen erfolgen in bewährter Weise durch die Sportdachverbände ASKÖ, ASVÖ und SPORTUNION. Ausgebildete Bewegungskoaches halten in den Kooperationseinrichtungen Bewegungseinheiten im Rahmen des Unterrichtstages ab, um das wöchentliche Bewegungsausmaß der Kinder zu erhöhen und so noch mehr Freude an Bewegung und Sport zu vermitteln. Zusätzliche projektbegleitende Maßnahmen werden von den Projektpartner geplant und in Zusammenarbeit mit den Kooperationseinrichtungen umgesetzt.

Teilnahmeberechtigt ist jeder Kindergarten, jede Schule der Primarstufe und der Sekundarstufe 1 der Salzburger Stadtteile Parsch, Gnigl/Langwied, Salzburg Süd (Herrnau, Josefiaw, Alpensiedlung), Aigen, Leopoldskron, Morzg.

Die Anmeldung erfolgt über die Plattform www.bewegung-salzburg.at bis zum 27. Mai 2022.

Wir freuen uns hier gemeinsam einen Schritt in eine noch bewegtere und gesunde Zukunft setzen zu können.



Mag. Daniela Gutschi
Landesrätin für Bildung



Mag. (FH) Andrea Klambauer
Landesrätin für Kinderbetreuung



Mag. Stefan Schnöll
Landesrat für Sport



STADT : SALZBURG



Bildungsdirektion
Salzburg

